

Eröffnung neue Oberdorfstrasse in Walchwil

Die neue Oberdorfstrasse in Walchwil wurde am Samstag, 13. Oktober 2018 feierlich eröffnet. Die AF TOSCANO AG durfte das Projekt seit 2013 als Projektverfasser und in der Bauleitung begleiten.

Die neue 1.2 km lange Oberdorfstrasse beinhaltet den Neubau von 800 m Strasse in steilem, schwer zugänglichem Gelände sowie den Ausbau von 400 m bestehender Strasse, den Neubau dreier Brücken, Bohrpfahlwände, permanente vorgespannte Anker, permanente Nagelwände, div. Stützkonstruktionen, Werkleitungen und Entwässerung.

Bauherrschaft:	Gemeinde Walchwil
Oberbauleitung:	Projekt Management Margadant AG
Projekt- und Bauleitung:	AF TOSCANO AG, Brunnen, Zürich und Winterthur
Unternehmung:	Gebr. Brun AG, Emmenbrücke



Bilder zum Baufortschritt vom 30. September 2015 bis 26. September 2018